ACTA N.º 376.- En la ciudad de Tarariras, a los 13 días del mes de agosto de dos mil veinticuatro, siendo la hora dieciocho treinta, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena Morales, Marisel Saporiti, el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano, falta sin aviso concejal representante de la lista 8904.

*1°) Se da lectura al Acta N.º 375, se realiza corrección quedando pendiente su firma.

*2°) ASUNTOS PENDIENTES

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos carta de vecino, solicitando poda de arboles frente a su comercio, se enviara expediente a la Dirección de Paseos Públicos.

Recibimos carta de familiares de Toto Cutinella, proponen limpiar e iluminar el monumento que se encuentra en el predio de AFE. Ellos solicitan que el Municipio haga el trabajo y ellos costear los gastos de materiales. Se consultará cual seria el trabajo que debe realizar el Municipio.

Recibimos solicitud de colaboración de la Asociación de Artesanos de Tarariras, para su exposición anual. Nos detallan varios gastos a solventar y este concejo resuelve colaborar con la amplificación.

Recibimos solicitud de colaboración de parte de las Mujeres Rurales de Colonia, que el 6 de octubre celebrarán el Día de la Mujer Rural. El concejo aprueba colaborar con la amplificación.

Recibimos carta de vecinos e integrantes de la Comisión del Balneario El Ensueño, realizaran un evento cultural denominado, "Bosque Pintado", que consta en una intervención artística de los arboles secos del Ornato Publico. Solicitan las escaleras de la necrópolis, y su traslado, desde el día 16 de setiembre al 23 de setiembre inclusive.

Recibimos 2 presupuestos para la reparación de espacio en Plaza Kuster, pegado a los mástiles, el alcalde se comunicará con el Rotary, el Caif y el Jardín Hijitus, ya que son los que están participando en conjunto con el Municipio, de la reparación de dicha Plaza. También se comenta la posibilidad de organizar una comisión o similar, con un integrante de dichas instituciones e incluyendo a las familias de los niños con TEA, para una mejor comunicación.

La Liga Helvética de Football ofrece publicidad como sponsor de la Copa Nacional de Selecciones Sub 20 a desarrollarse en setiembre y octubre de 2024. El concejo no aprueba la colaboración ya que hay muchas selecciones y cuadros que solicitan, y colaborar con uno si y otros no generaría un mal precedente

*4°) VARIOS

El alcalde informa que la Dirección de Cultura de la Intendencia de Colonia propuso que el Mpio. participara por un proyecto para reparaciones en el Centro Cultural Cine Rex, pero como nosotros tenemos unos proyectos en marcha, el involucrarnos en otros proyectos podría retrasar los nuestros.

El alcalde comenta que ya que en nuestro invernaculo hay muchos plantines se donarán al COMCAR, con un proyecto de Manos a la tierra del Sr. Vodanovich.

Lower Hooly

Bon

Concejales solicitan difusión en la pagina del Municipio y la prensa en gral. de eventos de Comisión de Genero invitan a taller para emprendedoras en la ciudad de Nueva Helvecia, el día 17 de agosto. La Comisión de Cultura promociona inscripciones hasta el día 15 de agosto, para el evento "Bosque Pintado" y el próximo 17 de agosto, la Asociación Amigos de las Rosas invita a Charla sobre Rosas Patrimoniales en el Club de Leones. También habrá una presentación en el Centro Cultural Cine Rex de la Orquesta Espectáculo de la Intendencia de Colonia "Agosto de Nostalgia".

El alcalde propone que en la pista de atletismo, donde próximamente comenzarán a funcionar las canchas de Frontón, se podrían poner algunos juegos recreativos para niños, se evaluará la propuesta.

El alcalde comunica que la Sra. Mabel Tagliafico, quiere reunirse con el concejo la próxima sesión, Ulosev y directores de centro educativos, el tema será el Bulling y tienen una propuesta.

Siendo la hora 20 se recibe a la Directora del Liceo local y representantes de la Comisión de APAL de dicho centro.

Nos cuentan que en el mes de marzo la institución cumplió sus primeros 75 años y si bien ya vienen realizando varias actividades, están programando para el día sábado 19 de octubre en el predio de AFE, un evento denominado "Fiesta del Reencuentro 75 años", donde la idea es que en el escenario haya espectáculos musicales, con la presencia de diferentes grupos. Ya estaría confirmada la orquesta Municipal, y otros espectáculos locales. También esta confirmada la amplificación, invitaron a la Asociación de Artesanos de Tarariras con exposición y venta y están hablando con otros artistas. Se confirma que la utilización del espacio de AFE y el escenario, están a la orden y cuando tengan mas ajustado el presupuesto, volverán a reunirse con el concejo y solicitaran alguna colaboración económica para poder solventar los gastos del festejo.

Siendo la hora 20:50, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 28 de agosto a la hora 18:30.

Murphuy Jaken Loreno Horales